

Acuerdan Procuraduría General de México y padres de los 43 normalistas desaparecidos continuar con la investigación del caso.



Ciudad México, 15 abr (RHC) La Procuraduría General de México y los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos en 2014 acordaron que la investigación del caso no será cerrada, participe o no en ella el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes, que concluye su labor el próximo 30 de abril.

En un encuentro con los familiares de los estudiantes, se comprometió la procuradora mexicana, Arely Gómez, a que las reuniones entre las partes involucradas continuarán para aclarar todas las dudas y comunicar los avances de las pesquisas.

Al concluir la reunión, expresó el vocero de los padres, Felipe de la Cruz, que las autoridades de la Procuraduría General mexicana se disculparon y reconocieron que violentaron los compromisos pactados con el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes sobre el último peritaje realizado en el basurero de Cocula, donde se sospecha fueron quemados los estudiantes

Por su parte, reveló la Comisión Nacional de los Derechos Humanos de México la existencia de un nuevo testigo en la desaparición forzada de los 43 normalistas de Ayotzinapa, lo cual ofrece ahora otra línea de investigación sobre lo ocurrido en el estado de Guerrero.

En México crímenes de lesa humanidad quedan en la impunidad, afirmó el premio Nobel de la Paz, el argentino Adolfo Pérez Esquivel.

El conocido activista por los derechos humanos dictó una conferencia magistral en la Universidad Nacional Autónoma de México, en la que aseguró que en México delitos como el secuestro o la desaparición forzada quedan impunes en la mayoría de los casos.

Lo que hoy ocurre en México son crímenes de lesa humanidad, enfatizó y criticó violaciones a los derechos humanos en la estrategia para combatir al crimen organizado.

Nos duele lo que pasa en este país. El secuestro y la desaparición de personas fueron declarados por la ONU, desde 1981, crímenes de lesa humanidad, y éstos no prescriben, indicó.

En su conferencia destacó el papel de las sociedades para contrarrestar los conflictos.

No pueden ser agentes pasivos, porque de mantenerse así serán dominados por el sistema (...) No deben tener miedo a la política; se puede ser político sin convertirse en partidario. Lo peor que podemos hacer es ser indiferentes y cerrarnos a las luchas sociales, acotó según el diario La Jornada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90651-acuerdan-procuraduria-general-de-mexico-y-padres-de-los-43-normalistas-desaparecidos-continuar-con-la-investigacion-del-caso>



Radio Habana Cuba